



令和6年9月
ふたば保育園

9月になりましたが、まだまだ残暑が厳しいですね。
夏の疲れや気温の変化により、体調を崩しやすくなることが考えられます。
生活リズムを整え、熱中症や感染症に十分気を付けて行きましょう。
保育園では今まで通り子どもたちが過ごしやすいように環境を整え、しっかり水分補給等をしていきます。
また、9月1日は防災の日、9月9日は救急の日です。
災害時の対策やいざという時の救急処置について日頃から備えていきます。

身体測定の日

2・3歳児 【9日】
1・4歳児 【10日】
0・5歳児 【12日】

8月の感染症と疾病状況

なのはな組	【手足口病】	4名
つくし組	【インフルエンザ】	1名
ちゅりっぷ組	【手足口病】	3名
	【コロナウイルス感染症】	1名
すずらん組	【アデノウィルス】	1名
ひまわり組	【インフルエンザ】	2名

全職員が心肺蘇生の方法や AED の使用方法などについて、年間を通して救命講習をしています。迅速な対応や職員の連携が子どもの命を守ることを改めて確認しました。講習のなかで、熱性けいれんがあった場合は「迷わず救急車を呼んでください」という話がありました。保育園でも救急車を呼ぶことがあります。その際救急隊の方から既往歴・保護者への連絡が取れるかを聞かれます。保育園ではお子さんの既往歴の把握はしておりますが、既往歴の追加があった場合、緊急連絡先が変わった場合、お休みの場合には、必ず保育園にお伝えください。また、何かあった場合に必ず連絡が取れる環境にしておいてください。日頃からのご協力をお願いいたします。